

Les problèmes auxquels nous faisons face à la CCEI sont difficiles à résoudre mais ne sont pas insurmontables et je me félicite d'avoir pu discuter de ces questions avec M. Widjojo qui a fort bien su éclairer les questions qui intéressent au premier chef les autorités indonésiennes.

Mesdames et messieurs, j'ai abordé certains des points qui intéressent l'Indonésie et le Canada, tant sur le plan bilatéral que multilatéral. Je ne veux pas abuser de votre patience en tentant d'épuiser le sujet. J'ai essayé de faire le point, brièvement, sur nos relations avec l'Indonésie. Le dialogue est amorcé, et de façon fort positive. Nous nous connaissons cependant encore trop peu. Nous devons donc nous attacher à élargir le dialogue grâce à la coopération et à l'appui actif de nos gouvernements et de nos secteurs privés respectifs. Le gouvernement du Canada s'engage à fond dans cette entreprise et je sors de mes entretiens avec mes homologues indonésiens avec l'assurance que le gouvernement indonésien partage le même objectif.